

La disparition

Odette, supportrice de Cholet Basket, s'en est allée



Odette Boyer était l'une des plus anciennes supportrices de Cholet Basket.

| PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Elle n'avait d'yeux que pour Cholet Basket. Odette Boyer, l'une des plus anciennes supportrices du club des Mauges, est décédée samedi 7 mai au matin, à l'âge de 99 ans. Cholet Basket l'a annoncé sur son site internet, vendredi 13 mai, au lendemain de ses obsèques.

Celle que tout le monde appelait « mamie basket » supportait son club de cœur depuis près de cinquante ans. « **Cholet Basket, c'est ma distraction. Ça me fait vivre** », expliquait-elle dans nos colonnes en 2010. Sur son siège, le E 9, « **elle ne loupait jamais un match à la Meille-**

raie », commente le club.

Les bottereaux et autres cakes, les joueurs et le staff n'en manquaient pas. « **Mais pas chaque semaine, pour ne pas les troubler** », racontait-elle en 2010.

Pendant près de cinquante ans, Odette a tout donné pour Cholet Basket. Mardi soir, les joueurs le lui ont bien rendu.

En guise d'adieux, dans une salle dont elle connaissait les moindres recoins, ses protégés lui ont offert le plus beau des cadeaux : une qualification pour les play-off. Les premiers depuis dix ans.

Ouest France – Vendredi 20 mai 2022